
いきなり３ 司会 S/S
＜開始＞ 13：00～13：02

それでは、午後のプログラムに移りたいと思います。「環境
問題」で頭に浮かぶのが、2019年9月に、国連本部で開か
れた「気象変動サミット」で、スウェーデンの環境活動家、
グレタさん当時16歳が、各国首脳陣に対し、怒りと涙の訴
えを行ったのは、記憶に新しい所です。更にさかのぼる
1992年、今から30年前になりますが、ブラジルのリオで「国
連環境開発会議（地球・サミット）」が開催されております。
この「地球・サミット」で、カナダの環境活動家、「セバン・ス
ズキ」さん、当時12歳の女性が演説をして注目を集めました。

彼女は、 「私には夢があります。いつか野生の動物たちの群
れや、たくさんの鳥やチョウが舞うジャングルを、見る事です」。

そう語り始めて、演説の最後に、大人達の世界にこう呼びかけました。
「オゾン層にあいた穴を、どうやってふさぐのか？ 死んだ川にどうやってサケを呼び戻すのか？
砂漠となってしまった場所をどうやって、森をよみがえらせるのか？ 知らないでしょう？」
「どうやって直すかを、分からないものを、こわし続けるのは、もう、やめてください。」と発言してお
ります。

あれから30年が経ち、国連では「SDGs(セス・ディ・ジーズ)・
持続可能な開発目標」を出し、世界各地で環境破壊への、問題提起がなされていますが、
12歳の彼女が世界に投げかけた問題は、解決しているわけではありません。
自然の恩恵を受けながら、スノー・スポーツを楽しむ私たちが、この環境問題をどう受け
止め、何を行動すべきか、一人一人が問われている様に思います。

【今後の予定！】（参加連絡は携帯又はMLにてお願いします。SSFMLでの周知もしっかり確認願います。）
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★次回の幹事会のお知らせ
コロナ禍です、幹事会は
１０月７日 （金）１９：３０～
幹事会 ⇒ ZOOM会議！

例会の予定です

月日 曜日 例会名 場所 集合時間 担当幹事 締切 その他

９/１１ 日 平和大好き ラン ＆ウオーク 市役所から南９条橋へ（4ｋｍ） - - - 中止となりました。

・・・・・ ・・ この指とまれを待ってますよ！ １０月下旬紅葉にフッズかな？ 皆さんからの「この指とまれ！」大歓迎です！ウイークディ暇な方、どんどん計画してね！

10/8-１０ 土月 ニセコで遊ぼう（キノコ狩り、山葡萄） 羊蹄山荘宿泊、ニセコ周辺 別途参加で Y/M １０/５ 有珠山から函館が見えるかな！

１０/２１ 金 第４３回SSF総会 イエモン（緑園ビルB!：貸切） 18：30総会、以降懇親会 別途幹事会からのお誘いメールを確認ください。懇親会40000円

１１/３ 木 ブラマナブ第２弾 桑園界隈 地下鉄西１８丁目４番出口 ９：３０ M/Y 秋の紅葉散歩とプロスキーヤーの喫茶店でレベルアップ

皆さんからの「この指とまれ！」

コロナの対応も必要ですが、
継続が大事かと！ そこで
ニュースでは次の大事な対応
を次号から記載予定です！お
楽しみに！（参考：サマーセ
ミナでの記載を！）

８/２０-２１（土日）教育文化会館で「サマーセミナーin北海道」が開催されました！土曜日：プロスキー
ヤー 吉田勝大さんの講演、 日曜日：教育大学教授 尾関俊浩先生の講演がありました、両方とも、と
ても素晴らしいお話でしたが、私が感激したのは、二日目の「地球温暖化とスキー環境」講演の紹介をす
るS司会者の言葉でした。言葉の内容は以下をお読みください！以前エコ検定に挑戦しました。その時
に下記にある、「セバン・スズキ」さんの言葉を聞き随分と感動し
その感動がまた再びよみがえった気持ちです。 記：Y/M

８/２０~２１北海道スキー協主催『全国サマーセミナー』が開催。

10/8-10（土日月）ニセコ
で遊ぼう！ちょっと足を
延ばして、ゆったりと！

・「ニセコ探索、羊蹄山荘宿泊、
有珠山登山」
10月8-9-10日（土日月・祝）
8日（土） ピザ＆燻製。山荘での
んびり、キノコ鍋もシーズン
9日（日） 有珠山登山。2時間の
行程。600段の階段、下りはロー
プウェイも可。帰りは洞爺の温泉
とスイーツで堪能！
10日（月・祝）
①大沼？神仙沼めぐり＆山荘
でのんびり。紅葉が最高です。
②仁木のサクランボ山、1500円
で食べ放題
③花園でジップライン
※ ①②③は、参加者で検討。
※ 都合の良い日だけ、参加も
OKです。日帰りもOK
ユックリ、のんびりと！

このきのこ、毒か？
きれいな色ですが！

最近、例会のSJと合わない、土日以外が良いのだ

が！暇がありすぎ！等々で、幹事会計画の例会
日に参加が？？の方が若干増えてきてます。
そこで幹事会からのお願いです。

「この指とまれ！」を皆さんから募集です！例えば
ウイークディの定山渓日帰りグルメとおんせんと
か！最近のネット情報ではたくさんの
楽しみが出てきます！
１０月は紅葉を見に行きませんか！
それともシーズン前のトレーニング？

♨🍲



９/４（日）恒例の市内フットパス「ぶらまなぶ」！！
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8/28（日）ファイターズ応援例会！

前日の快勝が！裏目に！

何と、前日はポンセがノーヒットで抑
えた素晴らしい試合が！そのせい
か、今日の試合はなかなかスムー
ズに進まず！私のビールがすぐに
なくなります！そのうちにしびれを切
らし、手持ちの紙パックの日本酒を
飲みだしました！気分好調！

おつまみは、札幌ドーム幕の内弁当です！種類が豊富で結構なつまみです！

決して応援を忘れたわけではありませんが、やはり昨日の余韻でなんだか打線
が湿りっぱなし！しっかり皆さんも応援してます
が？？SSFの旗でも振らなきゃ勝てないかな？
と気持ちは睡魔へ！（隣もこっくりと）はたと気が
着いたら、ぼろ負け！ソフバに勝たなきゃ前へ
いけないのに！このうっぷんは自宅飲みで！

応援参加者は、A/S、S/S、W/S、O夫妻
M夫妻、Y夫婦の９名でした！ドーム最後
の例会を惜しみながら、次は「エスコンフィールドHOKKAIDO」で！

お洒落なカフェ平岸珈琲館

今回、精進川をブラタモリならぬMさんがブラまなぶをするらしいよーと聞い
てとてもワクワクしながら飛び入り初参加させてもらいました。澄川駅を出
発し天神山から精進川を通ってゴールは豊平公園までの道のりを地形と
歴史に詳しいMさん、河川のプロフェッショナルのOさん、植物プロフェッショ
ナルのOさんが歩きながら、知られざる街の歴史や地形、河川、そして草花
の名前の説明を詳しくしてくれて街を再発見させてもらいました。途中、軟
石作りのお洒落なカフェ平岸珈琲館で美味しいコーヒーを飲みながらのラ
ンチもとっても素敵でした。
楽しい企画に参加させて頂きありがとうございました。

ギャロップスキークラブ：B

本日の「ブラマナブ」川戸公園の散策だ～

天気も上々、地下鉄澄川駅に集合して、さあ出発。「本願寺道路終点碑」で先
人の苦労を偲びつつ、秋祭りの「相馬神社」でちょっぴり登山気分を味わって、

「天神山緑地」の日本庭園に感嘆しつつ「サッポロ軟石の喫茶店」で女子好み
のランチ。あらあら、とってもお洒落じゃないですか。ギャロップのお姉さな達に
合わせましたか？と思っていたのですが、やっぱり「ブラマナブ」・・・隠れたお題
が、４万年前の支笏湖火砕流と１万年前の旧豊平川扇状地の形成だとか・・・

確かに「札幌軟石」は火砕流の溶結部でしたが、喫茶店の壁の中に「噴火の軽
石」や「炭化した木片」を見つけてしまえるMさんは、只者ではありませんでした。

ちなみに、只者のわたしは何を見ても楽しいのですが、お勉強の定着率は今一
つ・・・
①レンガの組み方（イギリス式とフランス式）
②イタドリの雄花と雌花の見分け方

覚えてられるかなーそれでも、次回のお題は何でしょう？今からワクワクしてい
ます。

SSF：O/M


